
 

 

 

 

 

 

 

Conseil d’école du  

14 juin 2016 

EFFECTIFS ET CLASSES RENTRÉE 2016-2017 

La nouvelle sectorisa�on nous fait perdre de nombreux élèves de CP. Nous en compterons 

44 au lieu de la soixantaine a�endue habituellement. 

243 élèves : 44 CP 

  51 CE1 

  63 CE2 

  47 CM1 

  38 CM2 

 

Pour 11 classes : 2 CP : Mme Crouzet, Mme Morio 

   2 CE1 : Mme Leite, Mme Hume 

   2 CE2 : Mme Dupeyrat, Mme Marie�e 

   CE1/CE2 : Mme Henry 

   2 CM1 : M. Hascoat, M. Marin 

   CM1/CM2 : Mme Guillemard 

   CM2 : M. Chwalczynski. 

En fonc�on des nouvelles arrivées durant l’été, ce�e répar��on pourrait être revue à la 

rentrée. 

 

DISPOSITIF REP+ 

Ce nouveau disposi�f a été apprécié des enseignants. Il sera reconduit l’année prochaine. 

Il donne la possibilité de nous réunir sur le temps de classe pour travailler sur des projets et 

de nous concerter ensemble. Il a même été possible de nous réunir avec les professeurs de 

français du collège. Un calendrier de ces journées REP+ est cons�tué pour l’année. Les rem-

plaçants sont les mêmes personnes qui, la plupart du temps, interviennent dans les mêmes 

classes. 

Un maître supplémentaire sera nommé pour la rentrée. Il donnera des cours de chinois aux 

élèves CM et travaillera au niveau du cycle 3 pour co-intervenir en classe et/ou prendre en 

charge des groupes d’élèves à besoins iden�fiés. 

Les changements dans les programme seront effec�fs à par�r de la rentrée prochaine.  

Le cycle 2 ira désormais du CP au CE2. Le cycle 3 quant à lui démarrera au CM1 pour se ter-

miner en sixième. 

 

PROJETS RÉALISÉS POUR L’ANNÉE 2015-2016 

CP 

Dumiste cycle 2 (CP/CE1) : enregistrement des chants travaillés ce�e année sur un CD. 

Sor�e au spectacle proposé par les JMF. 

Liaison GS/CP : différentes ac�vités lors de 5 rencontres les mercredis. 

Rencontre spor�ve préparée et encadrée par les CM2 avec les GS le 1er juillet . 

Musée des Beaux-Arts / 3 visites plus créa�on (2CP). 

Projet ESPE sur la compréhension. 

Défi lecture entre les trois CP sur les livres étudiés avec ESPE. 

Projets au musée des Beaux-Arts. 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

CE1 
Projet avec l’USEP annulé par manque de subven�ons de la mairie. 

Défi maths. 

Fes�val de jazz le 23 juin. 

Film documentaire « Sur le chemin de l’école » : ques�onnement, explora�on. 

Journée basket. 

 

CP ET CE1 

Orchestre symphonique. 

Fête du basket 

 

CYCLE 3 
Projet sur le droit de l’enfant avec les dumistes (+spectacle au théâtre Gérard Philipe). 

Projet sciences et histoire (sor�e au Clos Lucé) 

 

CE2 
Liaison avec l’école primaire Michel de la Fournière : sciences, chant, défi maths. La ren-

contre finale du défi maths est  prévue le 28 juin. 

Liaison avec la maternelle le 30 juin : rencontre spor�ve et pique-nique. 

Projet d’écriture : recueil de produc�on BD sur les droits de l’enfant. 

 

CM1 et CM2 
Année du sport de l’école à l’université : journée spor�ve le 22 mars au Belneuf 

Journée Olymp’hand. 

 

CM1 

Lecture avec GS. 

Correspondance avec les USA. 

Beaux-Arts. 

Maison de Jeanne d’Arc. 

MBA. 

 

CM2 

Liaison avec le collège : Charli et la chocolaterie. 

Pe�t déjeuner anglais avec  la professeure d’anglais. 

Projet de Madame Jacquet : écriture  de saynètes sur les droits de l’enfant avec les 6ème. 

Visite de l’exposi�on sur la première guerre mondiale aux Beaux-Arts. 

Rencontres spor�ves GS/CP  gérées par les CM2 le 1
er

 juillet. 

Exposi�on au musée des Beaux-Arts. 

Spectacle au théâtre d’Orléans : « le voyage de Seth ». 

 

TRAVAUX 

 

A�endus ou en cours : 

Problème d’humidité dans la classe de Mme Marie�e (local 20) : 

Des traces très importantes de moisissure sont apparues très rapidement après la réalisa�on 

de travaux de peinture de l’été dernier. Des photos ont été transmises aux services compé-

tents. 

 

Problème d’odeur dans la salle de musique : Une odeur acre apparaît  très rapidement, sitôt 

que les lumières sont allumées. Plusieurs interven�ons des services de la communes n’ont 

pas résolu ce souci. Il reste difficile, voire impossible d’accueillir des élèves dans ces condi-

�ons. 

 

Les parents d’élèves sont stupéfaits et alarmés par l’odeur et l’humidité. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Réalisés :  

Les travaux sont terminés dans plusieurs salles du bâ�ment Est : BCD, salle informa�que, 

salle d’arts plas�ques, salle du maître E. 

Il reste à réaliser ces mêmes travaux dans les couloirs et dans cinq classes, c'est-à-dire : 

fibre et peinture sur les murs, pose d’un faux plafond et changement des luminaires (dalles 

à LED). 

 

Dans la cage d’escalier, la rambarde est déjà abimée. Une seconde couche de peinture a 

été demandée. 

 

A venir, à prévoir : 

 

Le câblage informa�que ne sera pas fait dans le bâ�ment Est. Il est prévu pour l’été 2017. 

Le matériel des agents est toujours rangé dans les couloirs. Il avait été ques�on voilà 

quelques années de profiter de la réalisa�on de gros travaux dans l’école pour aménager 

divers espaces  qui manquent : rangements pour les produits ménagers, rangements pour 

les chariots, les machines, les vêtements, les chaussures et bo�es, les gros matériel et le 

matériel de sport.  

Un aménagement en placards a été demandé pour la salle des maîtres. 

Un visiophone pour le portail de l’entrée a été demandé en janvier dernier, de façon à pou-

voir fermer l’accès à l’école en permanence et d’éviter l’u�lisa�on de cet accès par des per-

sonnes extérieures à l’école.  

Le portail du côté can�ne reste encore souvent ouvert , malgré les consignes données. De 

plus, la clôture du plateau spor�f n’étant pas réalisée, les intrusions con�nuent. Il est prévu 

sa réalisa�on sur le budget 2017. 

Les CM1 CM2 ont écrit à M. le Maire pour demander la réalisa�on d’un  garage à vélos 

dans la cour. Sa réponse a été favorable. Les détails techniques seront bientôt réglés avec 

une installa�on à suivre. 

 

QUESTIONS DES PARENTS 

 

Bilan de la braderie : Ce�e année, il y a eu moins de par�cipants. 

Souhait pour l’année prochaine : une bourse aux jouets dans la salle Belle Croix. 

Fête d’école : Les parents sont mécontents de l’annula�on de la kermesse. Le faible 

nombre de parents mobilisés en est la simple conséquence. 

Viennoiseries du vendredi : Grâce à la vente de gâteaux du vendredi, 623 € ont été récoltés 

pour offrir un spectacle de magie aux élèves. 

Don d’ordinateurs : Trois ordinateurs sont déjà livrés et d’autres sont en a�ente. Le direc-

teur remercie Polytech de son don de matériel. Claviers, souris et écrans seront demandés 

au service informa�que.  

Can�ne: De nombreux problèmes sont évoqués, notamment de violence. Il est rappelé que 

les agents doivent communiquer sur les faits de ce genre. D’abord aux parents, ensuite aux 

enseignants. Les parents présents demandent à être aver�s en cas de problème. 

Une remarque est faite concernant le temps avant le repas qui serait trop long, les élèves 

rentrant de la can�ne pour enchaîner aussitôt avec les cours de l’après-midi. 

 

Le Directeur remercie l’assemblée et clôt la réunion. 

André Chwalczynski 


